

N.º 2.017
PRECIO (INCLUIDO IVA): \$ 50.
Recargo por flete: \$ 2.

estadio

¿CUANTO CUESTA
LA SELECCION?

ENTRENADOR
ALEMAN
SE CONFIESA
CON ESTADIO

EL
REGRESO
DE
H. GILDEMEISTER

LA "U" APLASTO A UN
COLO COLO QUE PERDIO
A BRUJULA Y EL GOL
HOSTERS DE H. DIAZ
Y C. RIVAS

Unión Española y Palestino jugaron lo suficientemente mal para construir un cero absoluto justificando este airado grito de la hinchada en Santa Laura...

¡QUE DEVUELVAN LA PLATA!



Una de las buenas reacciones del arquero Mostilla en respuesta a un cabezazo de Héctor Pinto. Así, por lo demás, se frustraron las escasas ocasiones de Unión Española.

Aquel hincha que se retiró a paso lento del estadio, mascullando su molestia por un par de horas perdidas, no pudo disimular una sonrisa maliciosa cuando a las puertas del recinto se topó casualmente con el diálogo amistoso de los técnicos Gustavo Cortés y Caupolicán Peña. Para él, que había pagado una entrada y que aún le buscaba justificaciones a un partido tan malo, no podía haber peor despedida que esa fraternal charla, acaso porfiadamente confirmadora de que en el fútbol no hay quién gace

o sufra más un resultado que el tipo anónimo del gorrito y la bandera en la galería. Y si hasta allí continuaba enfrascado en su monólogo interior de dudas y respuestas a medias (¿Será Unión a la que le falta ataque?... ¿O Palestino defiende muy bien? ¿Quiézas con punteros más abiertos andarían mejor? ¿Tal vez sí...?) cuando traspuso la reja de Santa Laura sintió el aire fresco de la tarde invitándole a olvidar el mal rato, apuró el andar hacia la Plaza Chacabuco y ya arriba del bus concentró sus pensamientos

en cualquier cosa más interesante...

La actitud, claro, no fue exclusiva, y hubo otros que desenterraron su bronca pidiendo en voz alta la devolución del dinero de la entrada, aunque aquello no fuera sino sólo la demostración formal de una rebeldía sin otra válvula de escape. Técnicamente lo de Unión Española y Palestino no alcanzó para "bodrio", por más que a la hinchada la ausencia de goles y el pobre juego de ambos elencos le desagradara al punto de hacerle protestar bulliciosamente.

El juego de las razones

CULPAS Y DISCULPAS

★ "Analizando lo que fue el partido, uno concluye que Palestino tuvo más oportunidades de gol pero no supo concretarlas. La verdad es que no estábamos en nuestra tarde y por eso más vale olvidarse del encuentro, pese a que para el balance el Palestino del segundo lapso queda como el más real, el que se acerca más a lo que todos queremos. Ya habrá tiempo para corregir los errores y rehabilitarnos ante Colo Colo" (Oscar Fabbiani).

★ "El resumen de la actuación da como para estar triste, porque no se consiguió el objetivo y, honestamente, las cosas no se dieron como esperábamos. No entré bien, ingresé muy frío en un momento que el cotejo estaba muy 'caliente' y me costó tomar el ritmo. En todo caso, ahora hay que levantar la cara, ser honestos con nosotros mismos y mejorar lo malo durante la semana. ¿Por qué me moleste? Bueno, es que en un instante casi toda la gente de la banca me gritaba como si fuera el único que estaba jugando. Yo tenía clara mi función y no entendí la necesidad de recurrir a eso, siendo que los de afuera deben transmitir tranquilidad" (Hernán Castro).

★ "En el primer periodo Palestino entró a refugiarse dejando el contragolpe como única ofensiva y nosotros tampoco fuimos al frente abiertamente. Ya en el lapso final la lucha se estrechó y por ahí mejoré el encuentro, aunque seguramente en el juicio del hincha éste aparecerá como un cotejo muy malo, únicamente por la carencia de goles. El cero a cero fue más castigo que justicia" (Caupolicán Peña).

★ "Si uno detalla las ocasiones que ellos se crearon, concluye que la mayoría fueron producto de rebotes y en ningún caso de acciones coordinadas. El empate nos perjudica a ambos y sinceramente creo que habría sido preferible que cualquiera de los dos ganara" (Ricardo Toro).

Como espectáculo al partido hay poco que rescatar, más no fuera la disposición táctica de los dos equipos bastante realistas en su opción y demasiado mezquinos en sus ambiciones.

En el papel, Unión tenía la ventaja de sus nombres sobre el desconocimiento mayoritario de varias figuras jóvenes que Palestino luce en la búsqueda de su mejor estilo. Además, los "rojos" parecían superar a los



Casali le gana a Pedro Pinto con el "patrullaje" cercano de Astengo. En el actual esquema de Unión el zardo mediocampista está más dedicado a la destrucción. Por su parte, Pinto gozó de la oportunidad más clara y la desperdició.

tricolores en el conocimiento indiscutido que Caupolicán Peña –y el preparador físico Carlos Ahumada– poseen de un cuadro que estuvo bajo su tutela varias temporadas. En el equilibrio previo, en el análisis de las posibilidades, Palestino apenas sugería más que en las fechas anteriores con la aparición de Oscar Fabbiani como titular en el ataque, pero la lucha no parecía serle propicia en el terreno colectivo. Con todo, las presunciones resultaron desmedidas para lo que Unión y Palestino llevarán a la práctica. En noventa minutos anodinos, de escaso funcionamiento asociado, de muchas imprecisiones en la entrega, de regular fricción –no hubo ninguna tarjeta amarilla–, sin ocasiones netas de gol, los dos conjuntos denunciaron su pobre disposición, su alarmante incapacidad para darle el mínimo atractivo a un encuentro de fútbol profesional.

Si el primer lapso no dejó nada para el detalle, al menos el segundo aportó un saldo levemente superior por la forma como Palestino y Unión se atrevieron a abandonar sus últimas posiciones para tratar –por lo menos

quisieron, aunque no pudieran– de imponer otro ritmo, de escapar del cero total con que les amenazaba el empate sin goles. Ni siquiera los cambios –Castro por Astengo, Carvallo por Ubeda en los hispanos; Abuhomor por Pinto y Román por Contreras en el conjunto tricolor– sumaron un matiz interesante y no obstante un par de confusas situaciones en las áreas el partido derivó hacia un final con más pena que gloria. Al cabo, claro, el cero absoluto –ninguno ganó puntos– fue muy justiciero, aunque no tanto como para extenderse a las boleterías y obrar mágicamente para que se devolviera la plata. Por eso que tras el desenlace al hincha de la banderola enrollada y las manos hundidas en los bolsillos no le quedó más que acelerar el tranco para dejar luego Santa Laura, y ya afuera respirar aliviado porque por fortuna los partidos –como éste, en especial– duran "sólo" noventa minutos... ■

Texto: DANIEL PEREZ PAVEZ
Fotos: Carlos Fénero, Jaime Meneses
y Joaquín Donoso

Luego de la "aventura" en Estados Unidos, tras el fracaso en Everton, a la búsqueda del reencuentro con las tardes felices en Palestino...

Fabbiani va al rescate del goleador

PROMEDIANDO 1979. Oscar Fabbiani era figura fulgurante del "show" futbolístico norteamericano...

-Aquello de mi paso por Estados Unidos yo lo divido en dos partes: la experiencia humana, cotidiana, de convivencia diaria y lo estrictamente

referido al fútbol. En el Rowdies me costó mucho tener la cabida que yo esperaba, más por razones humanas que técnicas. El plantel era un grupo singularmente cerrado e impenetrable, donde varios europeos, especialmente ingleses- no me querían para nada. Había mucha envidia y



Fabbiani y el festejo que hizo tradicional en Palestino. Él considera que su efectividad lo pondrá otra vez en el nivel más alto.



Fabbiani...

cosas raras que de un principio no me gustaron. Claro, yo no podía decir estos tipos no me quieren y me vuelvo a Chile. El asunto tenía que encararlo de la manera más indicada, jugando y haciendo goles, que para eso me habían llevado. Fue duro sí. Todos los que piensan que los gringos son puros jugadores "troncos" están equivocados. No podría engrupirme yo mismo diciendo que allá juegan sólo futbolistas talentosos, sin embargo, la realidad es distinta, ya que la característica es que en cada equipo haya un promedio de sólo tres norteamericanos —por lo general el arquero, un lateral y un volante— y el resto son extranjeros, mayoritariamente europeos. El ritmo es fuerte, se pega más, y la intensidad del torneo desgasta muy rápido. No hay pausas para entrenar normalmente porque programan encuentros tres veces a la semana y los viajes consumen gran parte del tiempo. Además, por televisión siempre se ven unas canchas lindas, impecables, pero hay cada "peladero" que llega a dar susto, con unas zanjas tremendas y montones de tierra que entre partido y partido utilizan para el béisbol. El otro lado de la medalla son las comodidades increíbles que uno encuentra: material de entrenamiento en cantidades industriales —ventas, indumentaria—, atención médica permanente, en fin, una infraestructura envidiable y que en Chile —donde el fútbol no es menos comercial— que competitivo— es imposible de encontrar... Bueno, "rebobinando" un poco, superé lo difícil y a fines de ese año me gané todos los premios: al goleador, al mejor gol del año, al mejor jugador del club. Pero al margen de la cancha la cosa se mantenía complicada y no miento si digo que jugué casi un campeonato entero sin entender una palabra de las instrucciones que daba el técnico. A menudo me sentía aislado y mientras los demás compañeros se juntaban para ir a almorzar por ahí, yo prefería agarrar unas moneditas, meterse a la máquina de los sandwiches y conformarme con esa comida hasta la tarde.

Al finalizar 1981, ya en Chile, al goleador le sobran razones para hablar de un año perdido entre la pobreza y el drama del profesionalismo nacional...

—Lo de Everton surgió justo



"No vuelvo acabado a Palestino. Sólo pido que me esperen un poco y cuando esté al mil por ciento, entonces exijanme". Fabbiani y su definición de "principios".

cuando yo creía que estaba todo listo para volver a Palestino. En el Rowdies los problemas nunca dejaron de afectarme y consciente de haber cumplido pensé que lo mejor era regresar, principalmente porque la vida para mi familia —mi esposa y mis cuatro niños— era dura, difícil de llevar. Me vine, claro, muy ilusionado, aunque no sin algo de decepción sabiendo que Palestino tenía la "sartén por el mango" para recuperarme y simplemente se dejó estar, no aseguró la negociación cuando podía. Derechamente, el año en Everton fue perdido. Había una de problemas... No se podía jugar con tranquilidad. Hubo meses en que a mí no me debían plata, pero a mis diez compañeros sí. Incluso, en una oportunidad, le presté dinero al presidente del club para cancelar unos sueldos atrasados. Claro que eso nadie me lo reco-

noció después y cuando se buscaron culpables de la mala campaña me dieron duro, con todo, pero me lo aguanté calladito. Total, en esto siempre hay una revancha. ¿Por qué anduve mal? Por la situación del club, primero que todo. Además, jugué en un puesto extraño, de "nueve" muy retrasado, sin llegada al área. Al margen de la cancha no faltaban los enredos y las envidias. A mi me agarraron mala desde que llegué y todavía no me explico por qué. Habla grupitos y cada uno tiraba para su lado. Después que se fue Peña pasaron varios técnicos que enredaron todavía más la madeja y sólo al final, con Contreras, terminamos un poco más claros. La relación con los compañeros era muy mala, aunque creo haberme portado bien con ellos. A algunos los ayudaba con plata, pero no me respondieron bien. En una ocasión tuve

una lesión bastante seria y lo único que esperaba era que me fueran a visitar para, por lo menos, darme apoyo. Sin embargo, a mi casa, en Viña, no llegaron más de cinco. ¿Y sabes a qué iban? A pedirme más dinero porque no les habían pagado...

No, a ese año no hay nada que rescatarle y ya preferí olvidarlo. Se me dieron todas las malas juntas y perdí hasta la Selección. Jugando tan mal como lo hice era demasiado esperar que me llamaran.

¿COMO ESTAS, PALESTINO?

El ahora es Palestino, la Villa Mañul, el reencuentro con lo de ayer. Otra vez la misma casa soleada y los vecinos-hinchas de siempre. El Mazda gris estacionado a la puerta de Oscar Castro con Calle 22 es signo permanente de la presencia de Oscar en este retorno al pasado. Con 31 años, más experiencia, otra ilusión, Fabbiani reafirma su vigencia futbolística para ser de nuevo en Palestino lo que un día fue: sello de gol, potencia ofensiva, desequilibrio en el área. Y hasta un poco símbolo...

-Me gusta este desafío de llegar nuevamente al club donde cumplí mis mejores campañas. Está casi la misma gente, hay varios jugadores antiguos, el ambiente se mantiene inalterable, en fin, casi nada ha cambiado. ¿Yo? Soy el mismo, más maduro, quizás más desoso de transmitirles mi experiencia, lo que sé, a los cabros. No olvido que, por ejemplo, recibí consejos de Elias cuando fuimos compañeros. Siento esa necesidad de darles algo a ellos, y creo que por ahí puede estar la diferencia entre lo que era y lo que soy. Claro, el actual plantel es más limitado que el del 78, ya no están Figueroa, el "Loco" Araya, Rojas, pero se puede hacer un buen trabajo. Futbolísticamente mantengo mi estilo, me adapto con rapidez a cualquier esquema, aunque a mí me sigue gustando el juego directo de tocar e ir al área. Cuando debuté ante Audax fue como si no me hubiera ido nunca de Palestino. A la primera pelota que tomé casi fue gol. Y debe haber sido porque ando con muchas ganas de jugar, estoy motivado y quisiera llegar pronto al ciento por ciento de mi rendimiento para que no me tengan que

esperar más. Yo sé que no va a ser difícil volver al nivel que tuve en mi mejor época, por lo menos en Palestino existen las condiciones. Humanamente todo anda fenómeno, los muchachos me recibieron sin "cartas escondidas", con mucho cariño, y al técnico lo conozco bastante. Será una especie de revancha por lo malo del 81, pese a que contra Palestino no tengo nada. Al contrario, acá estoy como en mi casa, es la parte donde me siento más cómodo. Ahora me toca responder a mí. Déjeme un tiempito y verán de nuevo al mismo Fabbiani que conocieron haciendo goles. Olvídense

del de Everton y exijanle al de hoy. Les aseguro que no los va a defraudar.

Entre el Rowdies y Everton moldearon a otro Fabbiani con más vicencias, también pasajero fugaz de las tardes malas. Acaso aquello le devuelva hoy a Palestino un goleador realmente maduro, útil en el área y fuera de la cancha. Porque Oscar parece dispuesto a convertirse en el motivador del renacimiento palestino... **e**

Texto: DANIEL PEREZ PAVEZ.
Fotos: CARLOS FENERO.

Fabbiani en toques cortos:

PALESTINO GANO UN OSCAR

"Cuando me fui a Estados Unidos en el fútbol chileno había menos "competencia" en cuanto a goleadores. Ahora están Saavedra, Alvarez, Castej, el mismo Gálvez, que para uno son importantes como rivales en la medida que lo obligan a superarse para mantener una categoría reconocida por el hincha."

"Apenas termine el 'Polla Gol' voy a viajar a Estados Unidos. Allá tengo listos los contactos para crear una Escuela de Fútbol en la ciudad de Nueva York. Yo pongo mi nombre y mis 'socios' quedan después a cargo de ella."

"Siempre he soñado con poder jugar junto a mi hermano Ricardo en el mismo equipo. Nos conocemos de memoria y creo que los dos en una delantera andaríamos fenomenos. A lo mejor el próximo año puede presentarse esa bonita posibilidad..."

"Estoy muy agradecido de Audax Italiano, porque fue el primero de los clubes santiaaguinos que se interesó en traerme desde Viña del Mar. Lamentablemente no tenían el dinero para la operación y los deseos de llevarme no pudieron concretarse."

"Ya no me muevo más de Chile: voy a terminar mi carrera acá porque esto de andar viajando ha sido muy perjudicial para mis hijos. Con decirte que han debido repetir varias veces el mismo curso por culpa de los continuos cambios de ciudad. Los más chicos no entienden nada y hasta se asustan cuando me ven haciendo maletas..."



Fabbiani y una anécdota a la americana: "En el Rowdies nunca me entendí con los compañeros. No hablaba una pizca de inglés, pero en la cancha hacía más goles que todos juntos".

"Mi principal problema en Estados Unidos fue el idioma. En todo caso, el presidente del Rowdies siempre decía -medio en serio y en broma- que 'a Fabbiani yo lo quiero para hacer goles y no para dar clases de inglés'."

"A propósito de eso, cuando yo anduve mejor en el Rowdies, como goleador del torneo, la asistencia de público subió en casi 15 mil personas por jornada. Y eso se debió a que los latinos empezaron a interesarse por el fútbol."

"Allí el fútbol es un show y un negocio muy bien llevado. Uno se deslumbró fácilmente, pero, con la cabeza fría, se da cuenta que en el competitivo no tienen nada que hacer..."

"En Everton me 'farié' la Selección. Cuando volví de Estados Unidos creía, honestamente, en que podría ganarme un puesto. Claro que no contaba con todas las 'desgracias' que iba a encontrar en Viña del Mar..."

UNION ESPAÑOLA 0
PALESTINO 0
Estadio Santa Laura.
Público: 2.135.
Recaudación: \$221.560.
Árbitro: Miguel Ángel Luengo.
UNION ESPAÑOLA: Yávar, Guzmán, C. Díaz, Astengo (H. Castro), Donoso, Casali, Rojas, H. Pinto, Neumann, Ubeda (Carvallo) y Simaldone. D.T.: Capolicón Peña.
PALESTINO: Montilla; González, Toro, Fuentes, Varas, Benzi, Vega, Contreras (Román), Olguin, Fabiani y P. Pinto (Azuñor). D.T.: Gustavo Cortés.



PINTO.

LA SERENA 2
Mayol (34' y 72').
R. ATACAMA 3
Núñez (1' y 78') y Páez (50').
Estadio La Portada.
Árbitro: Carlos Robles.
Público: 3.218.
Recaudación: \$268.290.
LA SERENA: Torres, Paredes, Rojas, Albarez, Mayol, Galteiros, De la Fuente (Cordero), Torino, Villalobos, Martínez y Olivares.
R. ATACAMA: González; Bown, Páez, Alarcón, Climent; Sánchez, Caneó, Díaz, Nuñez, Solís y Avilés (Ahumada).



PAEZ.

ARICA 1
Vaidés (50').
IQUIQUE 1
Nichiporuck (40').
Estadio Carlos Dittborn.
Público: 18.155.
Recaudación: \$2.005.120.
Árbitro: Mario Lira.
ARICA: Carlos, Villalón, Ibarra, R. González, Arriago, C. Díaz, Leal, Moscoso (Zeca), Nievano (Vaidés), Ananías y Cabrera. D.T.: Ramón Estay.
IQUIQUE: Laino; Sasso, Herrera, Butti, Valenzuela; Sarabia, Ayala, Dávila, Delgado (Lafferte), Nichiporuck (Sánchez) y Carreño. D.T.: Manuel Rodríguez.



VALDES.

U. CATOLICA 4
Yoma (16'), Silva (47'), Hurtado (86') y Espinoza (90').
A. ITALIANO 2
Ramos, penal (8') y Pamiéz (42').
Estadio Nacional.
Partido Preliminar.
Árbitro: Hernán Silva.
U. CATOLICA: Leyes, Cid, Lihn, Yoma, Valenzuela; Silva, Radonich, Valentini; Gimón (Barrera), Hurtado y Espinoza.
A. ITALIANO: J. Rodríguez; G. Rodríguez, Zamorano, Lorca, Anabáliz; Ramos, C. Valenzuela, Fabiani; Pamiéz, Batista y Castro (Gamba).
Incidencia: a los 68 minutos, Daniel Silva desperdició un zambamieto penal.



HURTADO.

NAVAL 2
Villouta (64') y Díaz (76').
S. MORNING 1
J. Ramírez (29').
Estadio El Morro de Talcahuano.
Público: 1.956.
Recaudación: \$137.120.
Árbitro: Pedro Ros.
Incidencias: expulsados López (33'), Barbosa (35'), Venegas (70') y Baeza (70').
NAVAL: Vidal; Saavedra (Villouta), Venegas, Rodríguez, De la Barra, Escanilla, López, Soto; Gómez, Dinamarca y Díaz. D.T.: Luis Ibarra.
S. MORNING: Fairlie; Tapia, Muñoz, Rodríguez, Martínez; Gálvez, Silva, Toro (Baeza); González, Barbosa y Ramírez. D.T.: Humberto Cruz.



VENEGAS.

COLO COLO 0
U. DE CHILE 3
Liminha (86'), Socias (65') y Silva (79').
Estadio Nacional.
Partido de fondo.
Público: 47.462.
Recaudación: \$6.660.550.
Árbitro Juan Silvegro.
Incidencias: EXPULSADOS Mosquera (48') y L. Herrera (68').
COLO COLO: Rojas, Aivarado, Herrera, Ríos, Necuñir, Pizarro (Hisi), Inostrosa, Alvarez (Oscario); Santander, Saavedra y Houseman. D.T.: Pedro García.
U. DE CHILE: Carballo, Ashwell, Pellegrini, Mosquera, Reyes; Silva, Rodríguez, Liminha; Hoffens, Socias y Gálvez (Achondo). D.T.: Fernando Riera.



LIMINHA.

RANGERS 1
Solar (70').
O'HIGGINS 1
Santibáñez (80').
Estadio Fiscal de Talca.
Árbitro: Ulises Espinoza.
Público: 3.509.
Recaudación: \$351.280.
RANGERS: Espinoza; Salazar, Melo, Sepúlveda, Hernández, Stuardo, Prieto, Solar. D.T.: Gastón Guevara.
O'HIGGINS J. Quinz: Drogett, Gatica, O. Vargas, Serrano, W. Quinz, Gailardo, Meglio; Coppo (Burgos), J. Vargas y Guajardo (Santibáñez). D.T.: Germán Comejo.
EXPULSADOS: Prieto y Serrano, de Rangers; Burgos y Meglio, de O'Higgins.



SANTIBAÑEZ.

PRIMERA DIVISION MAXIMOS GOLEADORES:

**CON 4: LUIS MARCOLETA (MAG),
CON 3: Gálvez y Liminha (UCH) y Hurtado (UC),
CON 2: Pamiéz (AI), R. Núñez (ATAC), Muñoz, Ahumada y Olivera (COBR), Dávila (IQ), Rojas (MAG), Olivares y Mayol (DLS), Espinoza (NAV), Zurita, Prieto y Solar (R) y Silva (UC),
PROXIMA FECHA, 5ª de la 1ª RUEDA:**

ATACAMA - ARICA
IQUIQUE - COBRELOA
Libre: LA SERENA
STGO. MORNING-RANGERS
O'HIGGINS - MAGALLANES
Libre: NAVAL
A. ITALIANO - U. ESPAÑOLA
U. DE CHILE - U. CATOLICA
PALESTINO - COLO COLO

PRIMERA DIVISION

MINUTO 91

| GRUPO I | SOPORTE CASZELLO | ARICA | ATACAMA | COBRELOA | IQUITUE | LA SERENA | CAMPANA CUMPLIDA.- | | | | | | | |
|-----------|---------------------|-------|---------|----------|---------|-----------|--------------------|----|----|-------|----|-------|------|------|
| | | | | | | | PARTIDOS. | | | GOLES | | UBIC. | | |
| | | | | | | | J. | D. | E. | P. | F. | C. | PTS. | LUG. |
| ARICA | | | 1x0 | 1x1 | 2x0 | | 3 | 2 | 1 | 1 | 4 | 5 | 3 | 2º |
| ATACAMA | 1x0 | | | 0x2 | 0x0 | 3x0 | 3 | 1 | 1 | 1 | 3 | 5 | 2 | 4º |
| COBRELOA | 1x0 | 4x1 | 3x0 | | | 1x0 | 3 | 2 | 0 | 1 | 8 | 3 | 5 | 1º |
| IQUITUE | 1x0 | 1x1 | 0x0 | | | 2x1 | 3 | 1 | 2 | 0 | 3 | 2 | 3 | 2º |
| LA SERENA | | 0x2 | 2x3 | 2x1 | 1x2 | | 4 | 1 | 0 | 3 | 5 | 6 | 2 | 4º |

| GRUPO II | SOPORTE CASZELLO | MAGALLANES | NAVAL | O'HIGGINS | RANGERS | S. MORNING | CAMPANA CUMPLIDA.- | | | | | | | |
|------------|---------------------|------------|-------|-----------|---------|------------|--------------------|----|----|-------|----|-------|------|------|
| | | | | | | | PARTIDOS. | | | GOLES | | UBIC. | | |
| | | | | | | | J. | D. | E. | P. | F. | C. | PTS. | LUG. |
| MAGALLANES | 1x0 | | 1x2 | | 2x2 | 1x0 | 3 | 2 | 0 | 1 | 9 | 4 | 5 | 1º |
| NAVAL | | 2x1 | | 1x1 | 1x4 | 2x1 | 4 | 2 | 1 | 1 | 6 | 7 | 5 | 1º |
| O'HIGGINS | 1x0 | | 1x1 | | | 1x1 | 3 | 1 | 2 | 0 | 7 | 4 | 5 | 1º |
| RANGERS | 1x0 | 2x2 | 4x1 | 1x1 | | | 3 | 1 | 1 | 1 | 7 | 9 | 4 | 4º |
| S. MORNING | | 0x1 | 1x2 | 2x4 | | | 3 | 0 | 0 | 3 | 3 | 7 | 0 | 5º |

| GRUPO III | SOPORTE CASZELLO | A. ITALIANO | COLO COLO | PALESTINO | U. ESPANOLA | U. CATOLICA | U. DE CHILE | CAMPANA CUMPLIDA.- | | | | | | | |
|-------------|---------------------|-------------|-----------|-----------|-------------|-------------|-------------|--------------------|----|----|-------|----|-------|------|------|
| | | | | | | | | PARTIDOS. | | | GOLES | | UBIC. | | |
| | | | | | | | | J. | D. | E. | P. | F. | C. | PTS. | LUG. |
| A. ITALIANO | | | 1x4 | 2x1 | | 2x2 | 1x0 | 4 | 2 | 0 | 3 | 6 | 11 | 2 | 4º |
| COLO COLO | 1x0 | 4x1 | | | 0x2 | 0x1 | 0x3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 4 | 6 | 3 | 3º |
| PALESTINO | 1x0 | | | | 0x2 | 2x1 | 1x0 | 4 | 1 | 1 | 2 | 4 | 5 | 2 | 4º |
| U. ESPANOLA | 1x0 | | 1x0 | 0x0 | | 1x2 | 0x2 | 4 | 1 | 1 | 2 | 2 | 4 | 2 | 4º |
| U. CATOLICA | 1x0 | 4x3 | 1x0 | 1x2 | 2x1 | | | 4 | 3 | 0 | 1 | 8 | 5 | 7 | 2º |
| U. DE CHILE | 2x1 | 3x0 | 2x1 | 2x0 | | | | 4 | 4 | 0 | 0 | 2 | 8 | 1º | |

El partido más imperfecto del torneo "Polla Gol" lo hicieron, sin dudas, Unión Española junto a Palestino el sábado reciente. ¡Qué mal jugaron! Tanto que no hubo disculpas en los camarines, confundidos los protagonistas, por el paupérrimo espectáculo. El cero a cero -que lo dice todo- ahorra comentarios sobre esa brega que debe ser una lección para ambos equipos.

Ni aunque se lo propongan volverían a jugar de esa manera, equivocándose en 8 de 10 intervenciones.

¡Cómo gozó la "barra" de la "U" y cómo sufrió la "hinchada" de Colo Colo. El contraste del fútbol entre un equipo que anda bien -Universidad de Chile- otro que se "cae" -Colo Colo- volvió a vivirse en el Estadio Nacional.

360 minutos sin hacer un gol. Debe ser record en la historia de Colo Colo si no engaña la estadística. Unión Española, Vélez Sarsfield, Universidad Católica, Universidad de Chile se fueron con el arco invicto después de enfrentar a los albos. Qué dirá Caszely, cuya ausencia -por motivos de la selección- es vital en este déficit inusitado.

¿Qué pasará si Universidad Católica gana el torneo "Polla Gol"? Tendría que revisarse los planes del Cuerpo Técnico, encabezado por Luis Santibáñez, porque hay varios jugadores (entre ellos "Arica" Hurtado) que han revivido en este torneo.

Audax Italiano se acostumbró el año anterior a jugar con Letelier y no puede hacerlo de otra manera. Con un delantero solitario utilizando su habilidad frente al bloque defensivo contrario. El mayor trabajo de Hugo Berly es "readaptar el equipo a otra forma de jugar. Además de solucionar problemas defensivos a flote en el encuentro ante U.C. No puede ser que le hagan tantos goles de pelota "muerta", como acotó el entrenador terminados aquellos 90 minutos.

El homenaje de los reporteros gráficos a Carlos Ruiz... Todos adheridos al dolor de la familia del periodista de Televisión Nacional y una marea de dolor interrumpió la fiesta del fútbol. Una vida que se extingue, un ejemplo que perdurará.

